

## 実りの秋

校長 小杉 栄樹

実りの秋です。日本はもちろん世界からうれしい知らせが届いています。元気が出ます！

## 小久保裕紀先輩、監督就任！

本校の100周年記念式典で講演をしていただいた小久保裕紀先輩（昭和58年度卒業）が、プロ野球福岡ソフトバンクホークス監督に就任されました。砂山小学校の大先輩がプロ野球チームの監督に就任されるなんて、とても夢のある話です。日本一目指してがんばってください！



## 藤井聡太名人、八冠達成！

10月11日将棋の藤井名人が、王座戦で勝利し、将棋界の全てのタイトルを独占する史上初の八冠を達成しました。17歳で初タイトルを獲得し、現在21歳です。「AI超え」と言われるその強さの秘密は、日々の努力とどんなに険しい道でも臆せず挑戦する人間力にあるといわれています。



## 大谷翔平選手、ホームラン王！

大リーグエンゼルスの大谷選手が、日本人選手として初めて大リーグでホームラン王を獲得しました。投手としても10勝し、投打二刀流の活躍はまるで漫画の主人公のようでした。同じ時代に生きる幸せを感じます。世界中の人が、大谷選手からパワーをいただきました。



## 授業参観、ありがとうございました

10月12日（木）に授業参観・学級懇談会・修学旅行説明会が行われました。今回は人権学習の参観でした。子供たちは、優しさやルールを守ることの大切さについて学びました。学級懇談会では、担任から学校での子供たちの様子をお話しさせていただくと共に、貴重なご意見もいただきました。お忙しい中たくさんの保護者の皆様のご出席ありがとうございました。図書室のハロウインの掲示もありがとうございました。今後ともご支援ご協力をお願いいたします。



## がんばった運動会！

9月30日（土）に、素晴らしい天気の下、運動会を開催することができました。保護者の皆様の応援ご協力、本当にありがとうございました。

1年生は、小学校で初めての運動会でした。大きな声援を受け、最後まで全力で走り、楽しく踊ることができました。

2年生は、1年生が入学して少しお兄さんお姉さんになりました。活躍はとてまかつこよかったです。

3年生は、初めてのリレーを行いました。休憩時間にも練習するなど、チームで協力できました。

4年生は、リレーもスイカ運びもダンスも全力でがんばりました。チームワークも抜群でした。

5年生は、競技はもちろん係活動にも全力で取り組んでくれました。リーダーとしての活躍は来年に向けて頼もしさを感じました。

6年生は、全力で走ったリレーと全力で取り組んだ騎馬戦、組体操。心から感動しました。6年生のがんばりに魅せられました！

子供たちから大きな元気と勇気ももらいました。「みんな、本当にありがとう！」です。



## 11月1日は、創立記念日（102周年）です

大正時代、当時海草郡湊村東部尋常小学校に属する一部が和歌山市に合併編入し、大正10年11月1日を以て創立され、砂山小学校と名付けられました。今年には102周年です。子供たちには、先輩方が築いてこられた伝統を守りながらも、新しい歴史を創造してほしいと願っています。

## 秋の遠足に行ってきました



10月24日（火）に秋の遠足に行ってきました。1年和歌山城公園、2年たま電車、3年ビッグバン、4年稲村の火の館・角長、5年は稲刈り体験、6年は保育士体験を行いました。学校外での学習に子供たちも楽しい思い出を作ることができました。



## 【11月の主な行事予定】

- 1日(水) 交通安全指導  
スクールカウンセラー来校
- 2日(木) 避難訓練(地震・津波)  
歯科検診3・4年
- 3日(金) 文化の日
- 6日(月) 集金日
- 8日(水) 委員会
- 9日(木) 歯科検診1・2年
- 11日(土) 三角公園の花の植え替え  
校内清掃作業
- 14日(火) 和大附属特別支援学校との交流  
(6年1組・なかよし学級)
- 15日(水) 教科等別研修会(本校研究発表)
- 16日(木) 歯科検診5・6年  
紀北支援学校との交流(なかよし学級)
- 17日(金) 森林体験教室5年  
光るどろだんご作り3年1組
- 21日(火) 授業参観・講演会  
認知症キッズサポーター養成講座6年
- 22日(水) スクールカウンセラー来校
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 光るどろだんご作り3年2組  
芋掘り体験2年
- 27日(月) ありがとう集会
- 28日(火) 修学旅行6年1日目
- 29日(水) 修学旅行6年2日目
- 30日(木) ヘルマーク袋配付  
ママのほっと広場4年



※行事はあくまでも予定として組んでいますので、状況次第では、延期や中止になることがあります。ご理解くださいますようお願いいたします。

## ～11月5日(日)は『世界津波の日』です～

この日が「世界津波の日」とされたのは、安政元年(1854年)11月5日、安政南海地震による津波がいまの和歌山県広川町を襲った際、濱口梧陵が稲むらに火をつけ、津波から逃げ遅れた村人を高台へ導いて、多くの命を救った逸話「稲むらの火」の故事にちなんだものです。

本校では、11月2日(木)に、防災行政無線からの訓練用緊急地震速報の放送に合わせて、地震・津波避難訓練を行う予定です。

## 【12月以降の主な行事予定】

- 12月
- 22日(金) 2学期終業式
- 1月
- 9日(火) 3学期始業式
- 2月
- 16日(金) 授業参観・学級懇談会
- 3月
- 18日(月) 卒業式
- 22日(金) 3学期終業式
- 29日(金) 離任式



## 下校時刻及び時間割変更のお知らせ

### 【11月15日(水)】

◎教科等別研修会(本校研究発表)のため、3年2組・4年1組の児童は、14時30分頃下校予定です。

※他の児童は、13時00分頃下校予定です。

### 【11月21日(火)】

◎講演会のため、1～3年生の児童は、14時30分頃下校予定です。4～6年生の児童は、15時30分頃下校予定です。

## ～ありがとう集会～



11月27日(月)の2時間目に、日頃大変お世話になっている地域の方々、交通指導員さん、警察官の方々に感謝の気持ちを込めて、『ありがとう集会』を体育館で行う予定です。

## 英語専科教員着任のお知らせ

11月1日(水)から本校英語専科教員として、岡崎 由香が着任します。外国語の授業は、岡崎とALTのマーティ先生、ジョアン先生が担当します。よろしくお願い申し上げます。

## ～低学年図書室の飾りつけ～

低学年図書室の後ろの掲示板に、育友会文化部の方々が飾りつけをしてくださいました。

秋の季節を彩る飾りつけで、図書室がさらに明るくなりました。子供たちの読書の時間がさらに楽しくなります。ありがとうございました。

